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 １．市長の基本姿勢 １．文化施設複合化事業について １．財源見通しが立たないことを理由に滝川駅周辺地区再生整備事業は一

旦停止になりました。同事業は大きく分けて、駅周辺の環境整備と文化

複合施設の整備をセットで行う計画です。しかし、多くの市民が文化施

設の早急な整備を望んでいることから、文化施設の整備は、同事業から

切り離して検討すべきであり、例えば、新小学校の整備計画に文化施設

の機能を盛り込むといった可能性も考えられます。同事業からの文化施

設の機能を切り離した検討を行うことについて、市長の見解を伺います。

 

 

 

 

 

 

 

 ２．訪日旅行者の取り込みについ

て

１．インバウンド需要による経済効果や交流人口の増加につなげる取り組

みが全国的に行われています。本市でも公式HPやパンフレット等の多言

語化により地域在住外国人の生活をサポートしていますが、一方で訪日

旅行者に対するアピールは不足していると感じており、より市の魅力や

訪日旅行者が求める情報の発信・伝播に特化した取り組みが必要である

と思います。市としてどのような取り組みが効果的と思われるのか考え

を伺います。

 

 

 

 

 

 

 

 ２．行政運営 １．各団体に対する補助金等につ

いて

１．滝川駅周辺地区再生整備事業の一旦停止をはじめ、本市は多岐にわた

る喫緊の課題に直面しています。不安のない市民生活を実現するために

は、市政の健全経営が不可欠であることから、あらゆる支出の見直しが

必要であると考えます。各団体に対する補助金等の今後のあり方につい

て、どのような方針であるのかを市長に伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．市が補助金等を交付している団体は、重要な市民サービスを提供して

います。しかし、中には事業規模に比べて大きな資金力があり、市から

の支援がなくとも当面事業の実施に支障がない団体もあるように思われ

ますが、そういった団体にこそ市長自らが市の支出縮減の必要性を説明

して、交付の一旦停止に理解と協力を得るべきと考えますが、見解を伺

います。 
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 ３．病院行政 １．医師の確保・働き方について １．医師不足は、全国の地方都市共通の問題であり、市も医師の獲得に懸

命に努めていますが、思うような医師の確保には至っていません。医師

の今年度における中途採用や来年度の招聘予定・退職などによる人員増

減について、今後の見込みなどを伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．医師不足により、勤務医の負担が非常に増加しているとのことですが、

勤務医の負担軽減を図るための各種対策は、現状の医師不足に即してい

るのかを伺います。 
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